

Weiterhin Anschluss ans Tabellenmittelfeld

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 11. März 2012 um 22:10 Uhr -



Mit einem 9:1-Pflichtsieg am Freitagabend gegen den Tabellenvorletzten TTV Pleizenhausen 4 zeigte die 4. Herren, dass sie den Anschluss ans Tabellenmittelfeld halten möchte. Ohne Stammspieler Manfred Franz starteten die Hausherren in der Römerhalle gut in die Doppel. Timo Küpper/Norbert Ballbach machten mit ihren Gegnern kurzen Prozess und ließen ihnen in drei deutlichen Sätzen jeweils nur vier Punkte. Auch Florian Wittek/Robin Mähringer (Foto) zeigten beim 3:1-Erfolg über das gegnerische Topdoppel eine sehr ordentliche Leistung. Lediglich Lothar Breidenbach/Günter Emmel unterlagen in knappen drei Sätzen.

Im Anschluss bot sich ein überlegenes Bild zugunsten Dichtelbachs: In sieben Einzeln gaben die Gastgeber lediglich einen einzigen Satz ab. Timo steuerte dabei zwei Punkterfolge bei, alle weiteren Mannschaftskameraden jeweils einen. Mit 12:12 Punkten ist die Zwischenbilanz in der Meisterschaft der 3. Kreisklasse damit ausgeglichen. Ein Angriff auf die vorderen Plätze ist zwar schwierig aber noch möglich.